

**Alle Vorteile auf einen Blick:**  
*All advantages at a glance:*



**Einfache Anwendung**  
*Easy handling*



**Enorme Zeitersparnis**  
*Huge time saving*



**Verschiedene Größen**  
*Different sizes*



For more information visit us on:  
[www.carsystem.org](http://www.carsystem.org)

# FELGOTAPE<sup>®</sup>

**Felgenabdeckband**  
*Rim cover tape*



**FELGOTAPE**

Felgenabdeckband  
Rim cover tape / Adhésif de masquage

*Jetzt Neu!*

15\*  
**FELGOTAPE**

einstecken

**FELGOTAPE**

einstecken

**FELGOTAPE**

CAR SYSTEM<sup>®</sup>

insérer

insérer

# FELGOTAPE®

Das CARSYSTEM **FELGOTAPE** sorgt für ein sauberes, einfaches und zeitsparendes Abkleben der Felgen vor dem Schleif- und Lackiervorgang. Das Felgenabdeckband ist ein kreisförmiges Segment und wird zwischen Felgenhorn und Reifen eingesteckt und auf den Reifen geklebt.

- Zeitersparnis beim Abkleben von ca. 25 %
- Einfaches und sicheres Abkleben
- Ergonomisches Arbeiten
- Inhalt: 50 Segmente pro Box
- 5 verschiedene Segmentgrößen
- nur 6 – 7 Segmente für einen Reifen

*The CARSYSTEM **FELGOTAPE** ensures a clean, easy and time-saving masking of the rims before the sanding and painting process. The rim cover tape is a circular segment, is inserted between the edge of the rim and the tyre, and should be stuck to the tyre.*

- Time-saving masking up to approx. 25%
- Easy and safe masking
- Ergonomic work
- Content: 50 segments per Box
- 5 different segment sizes
- Only 6 – 7 segments for one tyre

## How to use...



### 1. SCHRITT / 1<sup>st</sup> STEP

Reinigen Sie die Felge und den Reifen NUR mit Wasser oder wasserbasiertem Reiniger.

*Clean the rim and the tyre ONLY with water or with a water-based cleaner.*



### 2. SCHRITT / 2<sup>nd</sup> STEP

Einstecken der einzelnen Segmente zwischen Reifen und Felgenhorn. Stecken Sie das **FELGOTAPE** mit der Mitte zuerst zwischen Felge und Reifen und drücken Sie es dann nach außen weg.

*Insert the individual segments between the edge of the rim and the tyre. Insert the **FELGOTAPE** with the centre first between rim and tyre, then press it in outwards.*



### 3. SCHRITT / 3<sup>rd</sup> STEP

Fixieren Sie das **FELGOTAPE** auf dem Reifen.

*Stick the **FELGOTAPE** on the tyre.*



### 4. SCHRITT / 4<sup>th</sup> STEP

Beginnen Sie den Schleifprozess der Felge. Die Trägerverbundfolie bietet dem Reifen zusätzlichen Schutz während des Schleifvorgangs.

*Start the sanding process of the rim. The composite backing film provides additional protection for the tyre during the sanding process.*



### TIPP / ADVICE

Falten Sie das **FELGOTAPE** in der Mitte für ein noch leichteres Einstecken in die Felge.

*Fold the **FELGOTAPE** in the middle for even easier insertion into the rim.*